

QUITA SUEÑO RINDE TRIBUTO A BANDERA HEROES, E INDEPENDENCIA.

EL TRIMESTRE PATRIO EN LA REPUBLICA SE CELEBRA DESDE EL 26 DE ENERO HASTA EL 30 DE MARZO, EN HONOR A LA BATALLA DEL 30 DE MARZO O DE SANTIAGO

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito, encabezó el desfile donde se hizo homenaje al importante militar y uno de los Padre de la Patria, Matías Ramón Mella Castillo.

Este ilustre patriota nació el 25 de febrero de 1816 en Santo Domingo. Fue un militar, político y quien junto a otros patriotas dominicanos nos dieron la Independencia y la libertad que hoy disfrutamos todos los dominicanos y dominicanas.

En el desfile participaron estudiantes, profesores y entidades de la vida social de Quita Sueño. Desfile que siempre ha sido apoyado por el señor Antonio Brito, mucho antes de ser director de esta junta municipal.



“No hay tiempo de retroceder, habremos de ser libres o morir, es la consigna... ¡Viva la República Dominicana!”



La bandera dominicana se inspiró, en cuanto a los colores, en la francesa, sin embargo, el diseño fue concebido por Juan Pablo Duarte. Mientras que María Concepción Bona y María Trinidad Sánchez, materializaron la idea del patricio, confeccionando la primera bandera dominicana.

La bandera de la República Dominicana es el mayor símbolo que representa al país, y que junto con el Escudo y el himno nacional, tiene la categoría de símbolo patrio. Según la Constitución, artículo 31 y 32, tiene una cruz en el centro que extiende hacia las extremidades y divide la bandera en cuatro rectángulos: los de arriba son azul (en el lado del asta) y rojo, y los de abajo son rojo (en el lado del esta) y azul. En el centro de la cruz va colocado el escudo de armas de la República Dominicana.

Los orígenes de nuestra bandera se encuentran en la bandera francesa y no precisamente por la efímera época en que fuimos colonia francesa, sino por la influencia de la Revolución Francesa en las independencias de América Latina. Su concepción se la debemos Juan Pablo Duarte, mientras que la Confección es de María Concepción Bona y María Trinidad Sánchez. La misma a diferencia Escudo Dominicano, no ha sufrido tantas modificaciones.

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, encabezó hoy los actos para la celebración de los 178 años de la Independencia de la República Dominicana, 27 de febrero de 1844.

El tradicional desfile se desplazó por la calle principal, llegando a la Plazoleta La Trinitaria, donde se depositó una ofrenda floral a los Padres de la Patria, por Brito y representantes del Distrito Escolar 04-06, de centros educativos, representantes de iglesias y de la sociedad civil.



Antonio Brito Rodríguez, director de la Junta Distrital de Quita Sueño, participó en el encuentro con el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnau, con el objetivo de socializar los proyectos de agua potable de Quita Sueño, Haina, El Carril y Nigua.

Al encuentro participaron síndicos, directores, la Coordinadora y la Unión de juntas de vecinos y otros dirigentes de las organizaciones sociales de dichas comunidades.

El señor Brito, en su participación solicitó al director de INAPA intervenciones en diversos sectores de este distrito municipal. Pidió que incluyeran en los proyectos los barrios Margara Arriba, La Antena, Villa Esperanza y otros sectores de Quita Sueño que, no tienen la red de distribución de agua que abastece a dichas comunidades.

Otra petición que solicitó Brito fue, la canalización adecuada de la cañada del Túnel, hasta llegar al barrio 5 de Mayo en el municipio Bajos de Haina.

El solucionar esta situación, las familias que viven a lo largo de esta cañada tendrá un respiro, ya que los paliativos que se han realizado no son suficientes para devolver la felicidad y tranquilidad a las familias que allí viven.

Antonio Brito espera que, la comisión que seleccionó el director ejecutivo, tome en cuenta la situación en que viven las personas de este Distrito Municipal y a la buenas acciones que el señor presidente Luís Abinader ha venido desarrollando en todo el



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, recibió en su despacho al alcalde de Santo Domingo Oeste, ingeniero José Andújar, quien estuvo acompañado de dos empresarios españoles.

La visita estuvo centrada en detalles propios de sus respectivas demarcaciones y muy en especial sobre el tema de los residuos sólidos. Hay que recordar que entre los dos territorios hacen fronteras.

Los empresarios y los dos funcionarios conversaron acerca de la posible viabilidad de la construcción de un relleno sanitario, para buscar una solución de manera conjunta al problema de la "basura"

Antonio Brito Rodríguez, estuvo acompañado por los vocales, Elvis Martínez Castro y de Nelson Brito.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, hizo entrega a los comunitarios de Las Colinas de 890 metros cuadrados de aceras y 800 metros lineales de contenes.

La construcción se hizo pensando en contribuir con la seguridad del peatón por el alto tránsito vehicular en esta zona industrial de Quita Sueño.

Con estos trabajos se concluye con el trabajo de canalización de aguas pluviales al colector construido en la carretera Sánchez en la primera etapa, donde se solucionó el punto crítico que ocasionaban dichas aguas, se quedaban represadas por varios días en tan importante carretera, provocando taponamiento.

se colocaron registros con sus tapas, construcción de badenes, se realizaron limpieza y remoción de malezas en el talud de la carretera Sánchez, reconstrucción y escache del talud, rehabilitación del drenaje en el talud enchachado, siembra de 10 palmas tipo arena de 4 pies y la pintura de 500 metros lineales.



Antonio Brito Rodríguez compartió en diversos escenarios para conmemorar el Día de San Valentín.

Estuvo compartiendo con los colaboradores de la Junta Distrital de Quita Sueño. Además, estuvo en la Escuela Primaria Quita Sueño donde reconocieron a las profesoras Orlanda Bello, Carmen Grecia Lugo y Sonia Arelis Ogando



Como lo prometido es deuda, Antonio Brito Rodríguez, supervisa trabajos de remozamiento de parque, señala que siempre ha dado seguimiento a los trabajos que en Quita Sueño se hacen, ya que hay que rendir cuentas del dinero invertido en la comunidad.

Dice que los visitantes al parque tendrán mayor protección, ya que el conten es de mayor tamaño, donde ya los vehículos y motocicletas no se subirán a la acera.

Expresa que el remozamiento del parque es para dar mayor vistosidad al mismo que, aunque pertenece a Quita Sueño, la gente dice que es la entrada de Haina.

Las familias de Piedra Blanca, del Carril y del municipio Bajos de Haina, tendrán un parque totalmente remozado, con mayor seguridad, y juegos para los niños.



¡Quita Sueño está de carnaval!

BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas
OAI/SISMAP
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ
ENLACE GENERAL SISMAP
MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

NAHOMY DELGADO

LEIDY WALKIRIA BENITEZ
JONATHAN ACEVEDO
SANTA VALDEZ
KENIA RODRIGUEZ
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN
Ángel Rafael Feliz
haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA
SUEÑO
809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do
auntamientoquitasueno@gmail.com